

Anuncia Mier que Morena discutirá reformas constitucionales y el peso reacciona a la baja

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier** anunció que su partido prevé discutir en septiembre las reformas constitucionales que envió el Presidente el pasado 5 de febrero, entre las que se incluyen reformas al Poder Judicial, el sistema electoral, reforma energética y la desaparición de órganos autónomos. El diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña rechazó que estas reformas puedan provocar nerviosismo en los mercados financieros, debido a que fue un compromiso de campaña de la virtual presidenta. Tras el anuncio, el peso mexicano el peso alcanzó las 18 unidades por dólar.

https://drive.google.com/file/d/19KfrqXU-jHYNpNHrEGw8QHBop6-5wQqe/view